



Un inmigrante ilegal apuñala a un joven de 14 años

-
- [4/9/2024](#)

Una niña de 14 años fue apuñalada por un inmigrante ilegal mientras veía el partido de béisbol de su hermano en Lowell, Indiana, el sábado. El inmigrante había sido deportado en 2018, pero regresó a Estados Unidos ilegalmente.

Dimas Gabriel Yáñez, un hondureño de 26 años, apuñaló a la niña en la mano con un cuchillo tipo carnicero y luego intentó apuñalar a su madre cuando ésta trató de defenderla.

Mathew Raiman, el entrenador de uno de los equipos de béisbol, explicó:

Simplymente saltó sobre ella y la empujó. Aplastó su paraguas. Y entonces procedió a sacar lo que yo llamaba como un cuchillo bowie, un gran cuchillo de 16 ó 18 pulgadas, y empezó a agitarlo sobre ella.

Los padres que estaban en el partido de béisbol persiguieron a Yáñez hasta una zona boscosa cercana pero lo perdieron de vista.

La niña fue trasladada al hospital, donde trataron sus heridas.

El departamento del alguacil del condado de Lake lanzó una persecución de Yáñez, utilizando perros K-9, unidades de aviación, agentes y detectives. Yáñez fue descubierto en un maizal el domingo por la mañana y arrestado.

Las autoridades creen que Yáñez "puede haber participado en actividades delictivas en todo EE UU desde que regresó al país ilegalmente".

Por diseño: los izquierdistas llevan años fomentando la inmigración ilegal, y con propósitos muy egoístas y turbios. El aumento de los crímenes violentos a manos de inmigrantes ilegales como éste es un amargo resultado de esta política sin ley. Y la profecía bíblica muestra que va a empeorar.

Para saber más, lea "[Anarquía por diseño](#)".